
Protokoll:  
 
Rm Heinrich (SPD-Fraktion) begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0075/2017). 
 
Rm Balmes (CDU-Fraktion) betont die Wichtigkeit des Ausbaus des Wandertourismus. Er regt 
an, die evm AG solle mit der Stadt Koblenz Werbung für den Wandertourismus machen. 
 
 


